

Johannes Treude: »Alle helfen Euch«

Start an den Zinzendorfschulen mit drei Gottesdiensten mit unsichtbarem Trikot / Neue Lehrer und Erzieher

Königsfeld. Bei strahlendem Sonnenschein begann für die Fünftklässler das neue Schuljahr an den Zinzendorfschulen. Etwas bang blickte die eine oder der andere schon angesichts all der neuen Gesichter.

Doch die anfängliche Skepsis verflog schnell, spätestens als Religionslehrerin Mechthild Fischer, die den Gottesdienst für die Unterstufe leitete, den neuen Realschülern und Gymnasiasten mit dem Psalm »Ich glaube, du traust mir viel zu, Gott« Mut machte und Sechstklässler ihnen »Energie« in Form von Bonbons spendeten. Denn Energie würden sie als neue Mitglieder des Teams der Zinzendorfschulen brauchen, genauso wie einen Trainer, Ausdauer und Mitarbeit.

Für echte Teamplayer gibt es auch Trikots

Als Mitglieder eines Teams benötigen sie natürlich ein Trikot, das sie gleich zum Ende des Gottesdienstes, der mit musikalischen Beiträgen diverser Lehrer gestaltet war, bekamen. »Als Team einer christlichen Schule haben wir aber alle noch ein weiteres, unsichtbares Trikot, das wir mit vielen Menschen teilen«, sagte ihnen der Schulpfarrer Christoph Fischer, »und bei dem ist Gott der Trainer.«

Schulleiter Johannes Treude ermunterte auch die älteren Schüler, das neue Schuljahr als neue Chance zu begreifen. Den Fünftklässlern versprach er eine spannende



Neue pädagogische Mitarbeiter an den Zinzendorfschulen: (von links) Helen Marzahn, Trevor Engel, Ann-Kathrin Giereth, Karl-Winfried Saal (schon schon seit vergangenem Halbjahr), Ramona Haas, Dieter Moll und Kathrin Wallner. Es fehlen Melanie Cebrian Hopp und Andrea Gentner. Foto: Zinzendorfschulen

Zeit mit neuen Fächern und neuen Lehrern. Trotzdem müsse niemand unsicher sein: »Alle helfen Euch.«

Zuvor waren die älteren Schüler in zwei Gottesdiensten zurück an den Zinzendorfschulen begrüßt worden, die Bewohner des Internats waren bereits am Vortag in den Schwarzwald gekommen.

Der erste Tag nach den Sommerferien war nicht nur für die Fünftklässler der Beginn eines neuen Lebensabschnitts - auch zahlreiche

neue pädagogische Mitarbeiter wurden begrüßt.

Auch neue Lehrkräfte sind an Bord

Melanie Cebrian Hopp unterrichtet an den beruflichen Gymnasien Englisch und Spanisch, Trevor Engel ist Englischlehrer am Gymnasium, der Werkrealschule und den Berufsfachschulen. Andrea Gentner wird an den Berufsfachschulen das Fach Textver-

arbeitung/Büroorganisation unterrichten, für bilingualen Geschichtsunterricht und Englisch an den beruflichen und allgemeinbildenden Gymnasien wurde Helen Marzahn eingestellt. Sport und Wirtschaft ist die Fächerkombination von Dieter Moll, der an den Gymnasien und der Realschule tätig ist und Kathrin Wallner bereichert die Fachschaften Englisch und Deutsch an den Gymnasien, der Fachschulen und den Berufsfachschulen.

Auch das Internat bekommt Verstärkung: Die Erzieherinnen Ann-Kathrin Giereth und Ramona Haas arbeiten im Jungeninternat Haus Früauf, das auch Marcel Schuhenn als Diakonischer Helfer für ein Jahr unterstützt. Ebenfalls als Diakonische Helferinnen sind Chiara Castellano (für die Nachmittagsbetreuung Dreizeit) und Ania Kosicki (Mädcheninternat Erdmuth-Dortheen-Haus). Ein freiwilliges Soziales Jahr in der Realschule leistet Julia Neiningen.